

## Umweltfreundlicher Nano-Brandschutz

Die Saarbrücker Firma Endotherm hat ein Flammenschutzmittel auf nanotechnologischer Basis entwickelt, das Materialien wie Holz, Textilien, Papier, Pappe oder Stroh schwer

entflammbar macht. Das Produkt namens „Eucam“ ist von der Bauaufsicht zugelassen, ist auf seinem Untergrund völlig unsichtbar und lässt sich genauso einfach mit Pinsel oder Rolle verarbeiten wie ein herkömmlicher Lack.

„Eucam“ setzt sich überwiegend aus pflanzlichen Bestandteilen zusammen und ist für Gesundheit und Umwelt absolut unkritisch. „Selbst Greenpeace verwendet es“, erklärt Geschäftsführer Dr. Lars Kattner. Eucam ist direkt beim Hersteller Endotherm erhältlich. [PS]

### **Environmentally friendly fire safety**

Saarbrücken's Endotherm company has developed a nanotechnology-based fire safety substance that greatly reduces the flammability of materials like wood, textiles, paper,

cardboard and straw. The product, known as "Eucam", has been approved by the building supervision authority. It is completely invisible on any background and can be applied with brush or roller like ordinary paint.

Eucam is almost entirely made of plant components. It is absolutely neutral in terms of human health and the environment. "Even Greenpeace uses it!" declares Managing Director Dr. Lars Kattner. Eucam can be ordered direct from the manufacturer: Endotherm. [PS]



[www.endotherm-brandschutz.com](http://www.endotherm-brandschutz.com)